

Prof. Dr. Ulrich Schlagenhauf

Präsident der DGP • Deutsche Gesellschaft für Parodontologie

Paradigmenwechsel in der Parodontologie/IDS ist das zentrale Schaufenster

Liebe Kolleginnen und Kollegen, die Parodontologie hat in den letzten Jahren einen ausgeprägten Wandel in den Vorstellungen bezüglich Ätiologie, Diagnostik und Therapie erfahren, der von

„Die IDS wird deshalb auch dieses Jahr im parodontologischen Bereich wieder das zentrale Schaufenster für viele interessante Innovationen und Weiterentwicklung bewährter Produkte sein.“

manchen Experten sogar als kompletter Paradigmenwechsel bezeichnet wurde. Daher verwundert es nicht, dass permanent neue innovative Techniken zur Diagnostik und Therapie parodontaler Erkrankungen verfügbar werden, die diesen veränderten Vorstellungen Rechnung tragen beziehungsweise ein therapeutisches Umsetzen in der Praxis erst ermöglichen.

Die 33. Internationale Dental-Schau wird deshalb auch dieses Jahr im parodontologischen Bereich wieder das zentrale Schaufenster für viele interessante Innovationen und Weiterentwicklung bewährter Produkte sein.

Neben der Optimierung minimalinvasiver Methoden zur Zahnsteinentfernung und Biofilmkontrolle werden vor allem erweiterte diagnostische Möglichkeiten im Fokus des Besucherinteresses stehen.



Mit herzlichen kollegialen Grüßen

*Prof. Dr. Ulrich Schlagenhauf
Präsident der Deutschen Gesellschaft für Parodontologie (DGP)*

ANZEIGE



ZWP online

Das Nachrichtenportal für die gesamte Dentalbranche

- Täglich aktuelle News
- Wissenschaftliche Beiträge
- Firmen- und Produktfinder
- Eventkalender

- Aus- und Weiterbildung
- Kammern und Verbände
- Zahnarzt- und Laborsuche
- Praxismanagement

Jetzt kostenlos eintragen unter:

www.zwp-online.info